



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B-1700</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Col de Villefranche, dans un secteur prisé, au dernier étage d'une villa, magnifique 3 pièces de 81m<sup>2</sup> entièrement rénové avec beaucoup de gout, 21 m<sup>2</sup> de terrasse, superbe vue mer, très lumineux grâce à son exposition sud, au calme.commerces et écoles à proximité.Il se compose d'un séjour donnant sur la terrasse avec vue mer, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une chambre de maitre, un seconde chambre et une salle de bains. L'appartement dispose également de deux places de parking privatives.

*Col de Villefranche, in a sought-after area, on the top floor of a villa, magnificent 3-room apartment of 81 sqm, completely renovated with great taste, 21 sqm of terrace, superb sea view, very bright thanks to its southern exposure, quiet.shops and schools nearby.It consists of a living room opening onto the terrace with sea view, a fitted kitchen, a master bedroom, a second bedroom and a bathroom. The apartment also has two private parking spaces.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER**

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

